

AMLO ya envió reforma a Cámara de Diputados para que Guardia Nacional sea parte de Sedena



La tarde de este miércoles, la Cámara de Diputados recibió la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para que la Guardia Nacional sea parte de la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena).

Así lo dio a conocer el presidente de la mesa directiva, **Sergio Gutiérrez Luna** de Movimiento Regeneración Nacional (Morena); sin embargo, la mandó antes de tiempo, puesto que el pasado 25 de agosto se informó que la iniciativa <u>se mandaría el jueves 1 de septiembre.</u> Además escribió: "Desde la Cámara estaremos atentos al seguimiento de esta iniciativa".

Cabe destacar que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, detalló la semana pasada que la iniciativa de parte del Ejecutivo era para modificar leyes secundarias con la cual la Guardia Nacional dependa operativa y administrativamente de la Sedena.